

# カタリナ子育て支援ひろば ほけっと7月の様子

## ☆えほんのひろば☆

7月7日金曜日 参加者 大人12人 子ども13人 『食べ物絵本・ハンカチ遊び』

・お話タイムは『くんくんなんだかいいにおい』『くだもの』『まるいのーんだ』などでした。においを想像して鼻から息を吸ってみたりする姿も見えました。近くでじーっと絵本を見るお友達や遊びながら見るお友達もいました。絵本に合わせてハンカチサイズの布でりんご・バナナなどを作りました。ママたちからは「小さいころやっていた」「なつかしい」と布を手にとって実際に作って見る方多くいました。アレンジしてネズミ、さいふ、リボン→ブロッジャーへ。知ってるママに教わりながら次々と作っていました。「昔は待ち時間にハンカチ遊びなどをしたけれど今はスマホやDVDを見てるんですね。」と、ママの一言。親子の楽しい時間のきっかけにしたいとのお声を聞きました。



## ☆おもちゃでおしゃべりタイム☆

7月14日金曜日 参加者 大人11人 子ども15人 ほけっとで測定子ども13人

・『ペットボトルジョーロ』をつくりました。大小のペットボトルをどちらか選び親子でテープを貼っていきます。形も様々なので何をつくろうかと迷いながら思い思いにデコレーションしていきました。新幹線でドクターイエローに見立てたり、乗りものの窓からアンパンマンたちが覗いているのも出来上がりました。お耳としっぽをつけたピンクの豚さんもかわいく出来上りました。テープをしましまにつけたシンプルな作品も素敵に仕上がってきました。「素敵ですねー」「そのアイデアいいですね」とお話ししながら作りました。ママが作ってくれたお気に入りのジョーロを離さず持って遊ぶお子さんの姿もありました。ママが作っている傍でマスキングテープを積み上げたり転がしたりして遊ぶ様子も見えました。「なんでもおもちゃになるんですね」とママたちの言葉が印象的でした。親子で楽しんでいただけたように思われます。



## ☆保健室訪問☆

7月20日木曜日 参加者 大人11人 子ども14人 (手形足形制作:親子23組)

・大学保健室にお散歩しながら身長を測りにいきました。「大きくなったとみんなに言われるけどどれくらい大きくなったのかな?」「久しぶりに測って見ようと思う」「立てるようになったから」測定する目的はそれぞれです。まだまだねんねの赤ちゃんですが参考までにとご一緒に測った親子さんもいました。保健室訪問に参加された方には成長の記録として体重・身長の記録とお写真をお渡しました。手形・足型も成長の記録として残せるようにしました。今月の色は『オレンジ』、アレンジは足は『さかな』・手は『かに』です。用意した紙に手足の型を押して目を貼る程度の簡単なアレンジです。小さい足の小さなお魚を見て「かわいいねー」という声が多く聞かれました。ボランティアさんにもお手伝いいただきました。



## ☆お誕生日会☆

7月31日月曜日 参加者 大人15人 子ども24人

10:30頃～お誕生日会のはじまりです。『わにのかぞく』の歌にあわせて手遊びをしました。お手前に出してみんなで真似をしました。 続いて、オムツケーキの登場です。みんなが集まってきたイチゴにみかん、ローソクを飾り付けました。 いよいよ7月のお誕生日のお友達を紹介しました。『すきなもの』を教えてもらいました。 みんなで『ハッピーバースデートゥユー』歌ってお祝いしました。 今月の出し物は『マジックショー』です。 ピーっと近くでみてくれるお友達もいました。 お誕生後の制作は『保冷剤ポーチ』です。 暑い夏にぴったり！と多くの親子さんが思い思いのかざり付けを楽しみました。 最後は絵本の読み聞かせです。『こんなにちはぞうです』の紙芝居をしました。 お誕生日会の日は12:00ではけっとはおしまいです。 帰りにお誕生者の方にお写真を渡しました。



## ☆最近のはづけっと☆

はづけっとでは利用状況によって異年齢で遊んだり、年の近いお子さん同士で遊んだり、赤ちゃんが多い日だったりいろいろな日があります。お友達と、兄弟と遊ぶ様子を少し紹介します。 アンパンマンが顔と身体が別々の組み合わせになって遊びが広がります。 赤ちゃんが来ると寄ってきて『トントン』『よしよし』たくさんのお友達が関心を示してお世話をしてくれます。 一緒に遊んで楽しくて、仲よくぎゅーとする様子。 兄弟が組み合わせ違って遊んでいたりする様子。 小さなお人形さんの靴を履いてみようとする姿は多くのお子さんに見られます。 大好きなママを見てニコニコ満開の笑顔が見えます。 新聞遊びはプールだけに收まらず、丸めたりびりびりしたり、遊ぶたびに発想が膨らんでいます。 いつもお子さんが真ん中でおとなたちはまわりで見守っていることが多いです。 ママたちは見守りながら「ごめんね」「大変ですね」「ありがとうございます」などの言葉が交わっています。お子さんも同じように身振り手振りでコミュニケーションをとっている様子がとても愛らしいです。

